

## Sécurité routière : les motards à Lamastre

Dimanche 21 août, La FFMC26/07 organisera un relais motards calmos (RMC), à Lamastre de 8h à 18h.

Cette action consiste à accueillir des motards sur un itinéraire très fréquenté.

Elle permet notamment d'aller à la rencontre des motards pour échanger avec eux sur leurs préoccupations, ainsi que sur le partage de la route et une pratique apaisée et respectueuse. Ce sera tout particulièrement l'occasion de faire le point sur la victoire de la FFMC sur le contrôle technique moto, informer sur l'expérimentation de la circulation interfiles, et sensibiliser sur le bruit et les comportements mal perçus.

Depuis 1991, la FFMC organisait ces "RMC" sur les itinéraires menant aux grands évènements sportifs moto, tels que le Bol d'or ou les 24 heures du Mans, pour permettre aux motards de faire une pause conviviale sur le trajet et calmer les ardeurs.

La FFMC26/07 a étendu ce concept sur les itinéraires touristiques très fréquentés à moto. Depuis plusieurs années, nous en avons déjà tenus sur la D533 et la D534, ainsi que dans les gorges de l'Ardèche ou encore dans le Vercors, comme au col de la Bataille le 31 juillet.

Le prochain Relais motards calmos aura lieu les 16 et 17 septembre, sur l'aire de d'autoroute de St Rambert d'Albon, à l'occasion du Bol d'Or.

## **Contacts:**

contact@ffmc2607.org

Alexandre REYNAUD (secrétaire): 06 81 61 82 81



















